

いちよう 5月号



【令和5年度】がんばってほしいこと

☆返事「はい」マスターになろう

入学式の一年生の「はい」という返事は立派でした。元気いっぱいの希望に満ちた返事に心が温まりました。

朝の健康観察では、担任の呼名に答える「はい」に今日の体調が表れます。そして授業中の呼名に応える「はい」は言葉のキャッチボールの始まりです。

学校生活を明るく楽しく笑顔にする魔法の言葉「あいさつ」「はい」「ありがとう」が言える人になりましょうと、みんなにお話をしました。

☆「一分間スピーチ」チャレンジャー になろう

昨年度に引き続き全校で「一分間スピーチ」に取り組めます。校長室でも「チャレンジデー」として発表してもらいます。好きなこと得意なことはもちろん、自分が考えていることや気になることへの意見、クラスのように、友だちのこと、いろいろな話題を聞かせてもらうのが楽しみです。去年の自分よりもレベルアップを目指します。お家の方も聞いていただいたり、アドバイスしたり、ご協力ください。

【タブレットの使い方を ご家庭でもご確認ください】

今年も、市から貸与されたタブレットを配付して学習に使用します。子どもがそれぞれに合った進度で学習を進めたり、個々の意見を交流するなどの協働的な学習に使用したりして学習効果を高めています。また、コロナ禍では、長期学校を欠席せざるを得ない場合や日常でも連絡帳の代わりとしての活用もとても便利でした。

今後も効果的に便利に使うためにも、今年度も配付した「使用上のルール」をよく読み、ルールを守って使用するよう家庭でもお話しください。

【ネットトラブルの危険は常にあります】

タブレットに限らず、子どもの周りは、様々なインターネットに接続できる環境があります。スマートフォンやパソコン・ゲーム機なども、とても身近です。それらを無制限に使用させていませんか？使い方を誤ると子どもたちを危険にさらしてしまうということを念頭に、ぜひご家庭で話し合い、ルールを一緒に作り、約束を守って使用するようしてください。次のようなルールの例を参考にしてください。

- ・家の中ではリビングで使う。部屋では使わない。
- ・ゲームやネットを使う時間を決める。
- ・自分や友だちの写真をインターネット上に公開しない。

また、顔が見えないコミュニケーションには、思いがけない誤解からトラブル・いじめが起こる危険性もが潜んでいます。日ごろから、お子さまの変化に十分ご注意ください。ようお願いします。

【全校ウォークラリー（5/2）の準備】

150周年を記念して実施する全校ウォークラリー。初めての企画の準備に、保護者ボランティアの皆様が集まってくださいました。4/24-26の3日間14時から始め、のべ27名の皆様にお世話になりました。お忙しいところをご協力いただきまして本当にありがとうございました。

6年生が下見をして、班毎にまどまって回るルートやトイレの場所の確認をしてきました。お天気に恵まれ実施できることを願っています。

【体調チェックの入力にご協力を】

5月8日から新型コロナウイルス感染症の扱いが変わりますが、体調チェックは引き続き行います。朝のお忙しい時間ではありますがご協力をお願いします。

コロナウイルス感染は未だなくなっておりません。学校の教育活動が戻りつつある中で、学校における感染再拡大に備えるためにも、ご協力をお願いします。

ホームページも必見!

<https://tm2.tcn.ed.jp/fujiokasyo-tea/>

☆入学式 ☆イングリッシュワンポイントレッスン
☆一年生を迎える会 ☆2年生生活科春探し など

写真でご覧いただけます!!